

えんじゅ

令和6年5月17日発行

松原小学校 N03

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 5月 】

- 1 3 (月) 運動会練習開始
- 2 1 (火) 内科検診 (456年)
- 2 2 (水) 総練習
- 2 5 (土) 運動会
- 2 7 (月) 振替休日
- 2 9 (水) スポーツテスト

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 6月 】

- 3 (月) セーフティネット
- 5 (水) 避難訓練
- 6 (木) 眼科検診
- 1 1 (火) 尿検査
- 1 3 (木) プール掃除
- 1 4 (金) 耳鼻科検診
- 2 4 (月) プール開き

理科出前授業

～5/9～

今年も和歌山工業高等専門学校の孝森先生を講師にお迎えし、出前授業を行いました。



今回は雲の動きについての授業でした。普段の理科授業で学習している「雲は西から東に動く」といった知識をもとにしながら、実際には「雲の層は大きく分類して3つの高さに分かれて存在し、上層の雲と下層の雲は異なった動きになることがあること」を台風の時の雲の動きを観察しながら学習しました。教科書の内容から一歩踏み込んだことを学習できました。

子供達はタブレットで雲の動きの動画を観ながら、気づいたことを付箋にまとめていきました。各グループともに20余りの付箋を貼ることができていました。

今回の学習が子供達の理科への興味を向上させるきっかけになればと思います。

「体」と「徳」 ～運動会へ～

月末には運動会が控えています。各学年では既に運動会に向けての練習が始まっています。リレーでのバトン練習やダンス練習から始めている学年が多いでしょうか。他の種目も含め、徐々に演技の精度を上げていき、運動会間近には子供個々の「体」の力が高まっているのではないかと考えています。

しかし、運動会練習は「体」の力を伸ばすだけではありません。併せて「心」、つまり「徳」の力も向上させることになると考えます。リレーでは自らが力を出し切ることはもちろんのことチームの仲間を応援する心が養われます。綱引きなどの種目では他学年の子供と協力する心が芽生えます。また、ダンスでは全員が1つとなり自分達の作品を作り上げようとする心が湧き上がって来たりします。

運動会練習に取り組む中で、「体」力増進および「徳」力向上の相乗効果を期待したいものです。

遠足 ～4/30～

雨天が心配されましたが何とか実施することができました。例年通り6年生が1年生の手を引き煙樹ヶ浜まで行きました。往路復路ともに約40分の行程でした。

現地に到着してからは、まず児童会主催のゲーム。ゼスチャー当てやじゃんけん列車などを行いました。若干の小雨がありましたが子供達は元気良くゲームに取り組んでいました。

続いて自由遊び。同学年と遊ぶ子、他学年と遊ぶ子などいろいろな交流がありました。ふれあい広場の芝生ではボール蹴りやキャッチボール、野球、ロッククライミングなど、煙樹ヶ浜では石集めや貝集め、石積みや砂遊びなどを行っていました。早朝の降雨から一転して晴天になってきたために汗だくになって遊ぶ子供の姿が多く見られました。昼食をはさんで再び自由遊びをし13時半前に現地を出発し帰路につきました。帰路の足取りはやや重かったようにも思いましたが、きちんと整列して学校に戻ることができました。全校での親睦を図れた良き1日となりました。



交通安全教室 ～5/8～



御坊警察署および町交通指導員の方々に指導いただきました。1・2年生は道路の歩き方、3年生以上は自転車の乗り方について説明を受け、その後、運動場に設定したコースで練習しました。

歩行練習では、道路の右側歩行を基本として障害物がある箇所や踏切、交差点それぞれの場所に応じた安全確認に留意しながら歩行を行いました。普段は何気なく歩いていることも多いのではないかと想像しますが、今回は頭の中にいろんなアンテナを張り巡らして歩いていたように思います。緊張感を持った歩行ができました。

自転車走行練習では、左側をまっすぐ走ることを基本として障害物のある箇所や踏切、交差点での安全確認に留意しながらの走行しました。自転車についても普段は何気なく乗っていることが多いことが想像されますが、今回はいろいろなことを考えながらの走行になったと思います。自転車に乗りながらの安全確認、一時停車してからの安全確認など、それぞれの場面に応じた安全確認を行うことができました。いろいろなことに留意しながらゆっくり直進するのを難しく感じる子供が多くいたように感じました。